

2023年8月1日

報道関係者各位

水 ing 株式会社

中学生の企業訪問を受け入れました

水 ing 株式会社（社長：大汐信光 住所：東京都港区）はこのたび、未来を担う人材育成支援の一環としてこの度、中学生（10名）の企業訪問を受け入れました。

東京都町田市立鶴川第二中学校では、総合学習教育の一環として企業訪問を行っており、今回、訪問先の一社として当社を選んでいただきました。

当日は、当社グループ社員より SDGs の目標や目的、水道や下水道の大切さ、当社事業についてなど、クイズを交えながら説明しました。その後、中学生たちにオフィス内を見学してもらいましたが、当社社員からは「ボトル水と水道水の違い」「SDGsについて考え続けること」「水を扱う事業者として、我々が当たり前だと考えていることを伝える重要さを改めて知った」等の意見が出ました。

生徒の皆さんからは、「水道水の安全さ、大切さを知った」「SDGsについて学び直すことができた」「とても丁寧な説明だった」等、高評価の回答をいただくことができました。

水 ing グループは、今後も企業訪問の受け入れを通じ、次世代を担う人材育成に貢献してまいります。



当社事業や SDGs について説明しました



「水」の大切さについて、クイズを交えて学びました



参加した社員たちも改めて「水」について考えました

問合せ先 水 ing 株式会社 経営企画統括部 広報部 (03-4346-0612/pr.news@swing-w.com)